

## Bewegte Musikstunde mit dem Musikverein Au

Am 12. Juli durften die Kinder der 2. und 3. Klassen eine Musikstunde der besonderen Art erleben.

Im Proberaum des Musikvereins erfuhren die Kinder so einiges über die verschiedenen Instrumente. Die anwesenden Musiker wurden erst einmal in die richtigen "Instrumentenfamilien" gebracht. Danach schauten wir uns die Instrumente ganz genau an und durften hören, was die Musiker mit ihren Instrumenten spielen können.

Dann erlebten wir, wie die einzelnen Stimmen der Instrumente zu einem richtigen Musikstück zusammenklingen. So langsam konnten wir verstehen, warum es den Musikern so viel Spaß macht zusammen Musik zu machen.

Zum Abschluss durften wir dann natürlich auch einige Instrumente in die Hand nehmen und versuchen, Töne zu spielen, was bei den meisten ganz schnell gelang!

Vielen Dank an alle Musiker, die sich extra dafür Zeit genommen haben!











